

Actualités TELMAH

Retour sur les action du fonds de dotation TELMAH



Le 25 octobre dernier Telmah a soutenu le projet de 5 étudiantes en master 2 de kinésithérapie de l'école d'Orléans, au centre équestre de St Gervais.

5 jeunes enfants atteints de troubles moteurs, ont vécu une journée autour de la rencontre et de la mise en contact avec le poney, à travers le toucher, les caresses...

Le sourire des enfants est notre plus belle récompense...

Chers amis,

L'année 2022 s'achève...Depuis 2 ans nous vivons une période particulière qui nous a empêché maintes fois de nous retrouver...

Mais nous avons quand même vécu de beaux moments de partage avec clubs sportifs, associations et bien-sûr tous les handi-sportifs que nous accompagnons. Découvrez-les au travers de quelques clichés.

Depuis 2011 avec vous, à leurs côtés, ils peuvent enfin réaliser leurs rêves et leurs projets.

Mais outre ce soutien financier qui leur est bien-sûr indispensable pour s'accomplir, ils ont besoin avant tout de faire partie de notre vie, de notre intérêt à leurs projets et performances, de notre temps et de notre présence.

Continuons tous ensemble à œuvrer pour eux !

Nous comptons sur vous !



Telmah a financé le fauteuil de sport pour Lucas Leuillier et lui a permis de vivre en novembre une journée extraordinaire avec notre ami Frédéric Sausset au Mans.

Depuis octobre, nouveau cycle d'équithérapie aux écuries de Chouzy aux enfants du CDSAE du Val de Loir (Basses Fontaines et Herbault)



Depuis octobre, l'école Golf « section sport adapté » créé par Le golf de Cheverny, l'AS et Telmah en juillet, propose des initiations et des cours gratuits aux jeunes des Instituts Médicaux Educatifs (IME) du Loir et Cher.

Telmah a accompagné Pierre jeune autiste pour son projet de plongée en Egypte avec l'association HandiSub en octobre



Actualités TELMAH

Retour sur les action du fonds de dotation TELMAH



Compétition de golf au profit de Telmah les 5 et 6 juin 186 golfeurs
30 000 € au profit de Telmah

L'édition du Macadam du 29 mai a soutenu l'action de Telmah. Merci à la ville de Blois pour son soutien.



TelmaH a soutenu la randonnée « Marchons ensemble » en juin 2022



TelmaH aux cotés de la 1ère édition d'Educap City 12 mai



TelmaH soutient Benjamin, Raphaël et Sylvain en vue des Jeux para-olympiques de Paris 2024

**Dons versés en 2022
24 576 €**



Tous ces projets ne pourraient être financés sans votre aide !
Pour faire un don :
- <http://www.helloasso.com/associations/telmaH/collectes/operation-telmaH>
- envoyez un chèque à l'ordre de **TELMAH**
TELMAH chez SIDAMO
CS 53404
41034 Blois Cedex
Vous décidez de soutenir TELMAH : Votre don ouvre droit à une réduction d'impôt égale à 66% des montants versés

L'équipe TelmaH vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Optimisme, générosité, complicité, harmonie font avancer le monde.

Demain sera